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■ 会 長 報 告                村松 英昭君
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先週１７日の例会時に倒れられた栗原君のお見

舞いに青島幹事と１８日（木）に藤枝市立総合病

院に行ってきました。栗原君は大変お元気な様子

でした。栗原君によりますと、１７日の日に直ぐ

にペースメーカーの埋込み手術を行ったとの事で

した。除脈が原因で脳に血液が回らなくなり倒れ

られた様です。会員の皆様に大変御心配をかけま

したが、よろしくお伝え下さいとのことでした。

また、倒れた場所が例会場であったので九死に一

生を得たと申していました。これが車の運転中だ

ったと思うとゾッとしますと言っていました。大

変幸運だったと喜んでいました。会員の皆様くれ

ぐれも健康には留意いたしましょう。 

■ 幹 事 報 告                 青島 彰君 
• 栗原毅君は緊急入院後、市立総合病院での治療の

結果、概ね平常の体調に回復されました。 
入院翌日会長、幹事にてお見舞いに訪問しまし

た。病室はＢ３５６号室です。 
• 地区大会１１月４日は大会本会議終了後懇親会

に約３０分出席し、その後ＧＳＥ歓迎会のため小

杉苑まで戻ります。出席をお願いしてあります会

員はよろしくお願いします。 
• １１月度理事会は１０月２４日（水）例会終了後

に開催されます。 
• 国際ロータリー第２６２０地区２００７～２０

０８年度地区大会事務局より地区大会の御案内

が届いております。 

• 国際ロータリー第２６２０地区インターアクト

小委員会よりＲＩ第２６２０地区インターアク

ト指導者講習会開催の御案内が届いております。 

■ 出 席 報 告         鈴木 廣利君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

23／35 65.71％ 26／35 74.29％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○石垣君 ○北村君 ○酒向君 ○村松宏君  
○成瀬君 飯塚君 板倉君 栗原君 鈴木舜君 

仲田晃君 望月晃君 望月志君  
(２)メークアップ者 
杉山 静一君（焼津） 

■ スマイルＢＯＸ       山田 昭雄君 

• 大病後２３年経過、元気に６９才の誕生日を迎え

ました。これからも元気で頑張ります。        

松葉 義之君 
• 誕生日のお祝いを有難うございました。        

渡辺 篤司君 
• 誕生日お祝いありがとうございます。５９才にな

りました。日々健康管理に気をつけてがんばりた

いと思います。                  仲田 廣志君     

• 誕生日のお祝いを有難うございました。        

栗原 毅君 
• 誕生祝いありがとうございました。５１才になり

ました。この会では若い方なのでがんばります。 
結婚祝いありがとうございました。きれいなバラ

を送っていただき、妻は涙を流して喜んでいまし
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た。                   望月 俊昭君                
• 結婚記念日のお祝いありがとうございました。女

房のおかげで何とか２５年銀婚式をむかえるこ

とが出来ました。また女房の誕生祝いありがとう

ございました。                  成瀬 弘明君  

  スマイル累計額  ３６８，０００円 

■ 委 員 会 報 告                

クラブ広報担当リーダー        石垣 善康君 

『ロータリーの友１０月号の概略』 

表紙 上高地の唐松 
   ボランティアの人たちの清掃活動―こうし

た陰の奉仕活動があって上高地の美観  

が支えられている－感激、感謝してシャッ

ターを押した。 
     単なる風景写真でなくあえてこの人たちを

取り込んで撮ったことで懐郷、爽涼感もひと

しお 

巻頭 ウイルキンソンRI会長－職業奉仕とは－簡

単なことです、全てに最善を尽くし何事にも

四つのテストを最前面において考え、発言し、

行動する事です。 

P６より 倫理は身についていますか 
     必要最低限は法令順守、そして四つのテスト

の実行。 
   みんなのためになるかどうか－結果に重点 
   真実かどうか－真実を話す義務がある 
   みんなに公平か－決断をするとき、すべての

関係者のことを考えているか 

結果－倫理的に行動、活動する組織を確立で

きる。 

Ｐ７より　クラブ探訪、京都南ロータリークラブ 
     会員を増やす秘訣－会員候補者リストの作

成 
同好会が世代をつなぐ 

   お寺さんの方を勧誘したときのエピソード、

限られた環境だけでなく、ロータリーに入会

しいろいろな人と知り合うのも修行である。 

■ テーブルメイトＢ担当例会          

 

杉浦 良一君 
 
 
 

『私の履歴書』 
学校生活を終了して見習社員として、東京のユ

アサ金物に入社。現在のユアサ商事。終戦から間

もない昭和２６年の入社。当時は終戦間もない時

で、建物はバラック建で、現在では立派な鉄筋コ

ンクリートの建物です。寮は中山の競馬場の近く。

会社（ユアサ）には金物課、建材課、機工課、貿

易課、鉄鋼課の５つの課が有り、自分は金物課と

建材課と最後に鉄鋼課で働いておりました。各々

の課の商品の工場学として、それぞれの商品知識

を勉強して来ました。 
金物課、建材課では商品の荷造り、出荷作業を

しておりました。鉄鋼課は倉庫が深川に有り、３

～４ヶ月位深川倉庫で鋼材の積み降ろしの作業を

しました。その間に鉄鋼メーカーの工場に２回ほ

ど工場見学に行きました。 
今思いますと、現在のメーカー設備とくらべる

と、全く幼稚な工場です。最後の半年位は事務所

に入り、鉄鋼課の事務の仕事をしておりました。

ユアサ金物には見習社員として２年半位おりまし

た。藤枝に戻り、現在の仕事に従事しております。 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

（担当／青島克） 


